

Promoción a la Buena Atención Geriátrica

El presente estándar de competencia describe el conjunto de conocimientos, habilidades, destrezas y actitudes con las que debe contar una persona para ser competente para detectar las necesidades mentales, físicas y sociales de las personas cuando llegan a la vejez, así como promover y orientar a la población sobre la importancia de la atención integral a dichas necesidades, proporcionando información, asesoría y asistencia personalizada que coadyuven en la solución de los problemas derivados por la vejez, mejorando con ello la calidad de vida de los ancianos, así como el de su entorno familiar.